

[http://www.repsol.com/es\\_es/energia-inteligente/informate/los-principales-protagonistas-de-la-cumbre-de-paris.aspx](http://www.repsol.com/es_es/energia-inteligente/informate/los-principales-protagonistas-de-la-cumbre-de-paris.aspx)

## Los principales protagonistas de la Cumbre de París



**Conoce los compromisos asumidos por los países involucrados y su posición en esta reunión histórica para la Tierra y la humanidad.**

La COP21 va a movilizar a 200 países y nada menos que 40.000 personas hasta el 11 de diciembre. #EnergíaInteligente

Con 40.000 asistentes, cerca de 200 países participantes, cientos de números y propuestas que discutir, ... es importante aclarar quién es quién en la Cumbre de París.

### El compromiso de la UE

Desde la Unión Europea se propone que los compromisos de mitigación sean vinculantes y se revisen cada cinco años, además de presentar el ambicioso objetivo de reducir entre un 80 y un 95 % las emisiones para el año 2050, respecto a niveles de 1990.

España llega a la **Cumbre del Clima de París** alineada con la estrategia europea, tal y como sostiene la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina: "España hoy cumple con el **Protocolo de Kioto** 2008-2012, y ha puesto en marcha muchas iniciativas bajas en carbono como los Planes de Impulso al Medio Ambiente, **Proyectos Clima** o el Registro **Huella de Carbono**".

En el caso de Francia, alineándose con los objetivos de reducción de la Unión Europea, planteará reducir los gases de efecto invernadero hasta un 60% en 2040. La gran revolución vendrá con la **Ley de Transición Energética** que promoverá grandes inversiones por el transporte eléctrico, la edificación sostenible, la tecnología limpia y la limitación de la energía nuclear. Por su parte, Alemania anuncia el abandono de la energía nuclear y la reducción de sus emisiones hasta un 95% para mediados del siglo XXI.

### G-7, más contribución y reducción de emisiones

El grupo G-7 formado por Alemania, EE.UU., Japón, Reino Unido, Francia, Italia y Canadá se ha comprometido a llegar al año 2050 con unos niveles de emisiones de entre un 40 y un 70% respecto a los niveles de 2010. Otro avance ha sido que aumentarán sus contribuciones al **Fondo Verde del Clima** para ayudar a los países en desarrollo más afectados por el cambio climático.

## Estados Unidos y China

La COP21 podría quedarse en una propuesta sin fuerza en el caso de que países como EE.UU. y China no se comprometan, sabiendo que son las dos economías con mayores emisiones de CO2. Los norteamericanos plantean una reforma que reduce las emisiones de las plantas energéticas un 32% en 2030 con respecto a los niveles de 2005. Esta reforma significa un 2% más que la anterior propuesta.

Otro protagonista de la Cumbre de París es China, que ha expuesto que alcanzará su nivel máximo de emisiones en 2030, pero se compromete a reducirlas progresivamente y a que el consumo de energías no fósiles alcance el 20% en el 2030, apostando por las renovables, el gas natural y los derechos de emisión de carbono.

## La industria y las empresas privadas

Las 50 empresas industriales más importantes de Europa, entre las que figura Repsol, han señalado las principales prioridades para que el crecimiento, la **competitividad** y la lucha contra el cambio climático se refuercen mutuamente.

Repsol junto a otras nueve importantes compañías del sector Oil & Gas, responsables de suministrar el 20% de la producción mundial de petróleo y gas y el 10% de la energía, se han unido en el Oil & Gas Climate Initiative para colaborar en el ámbito de la acción climática compartiendo sus mejores prácticas y soluciones tecnológicas, y manifestar su apoyo al acuerdo contra el cambio climático que se alcanzará en la COP21.

Por su parte, desde EE.UU ha surgido una iniciativa liderada por grandes firmas tecnológicas, industriales, y financieras. La Acción sobre el Clima de las Compañías Estadounidenses anunció inversiones de 140.000 millones de dólares para reducir su huella medioambiental y la contratación de 1.600 megavatios de energía renovable.

La Casa Blanca norteamericana avala por su parte la propuesta de 81 empresas, que proponen establecer medidas para reducir emisiones, disminuir el uso del agua y garantizar que la energía proviene de fuentes renovables.

Todos, países, instituciones, y las empresas privadas, tienen que arrimar esfuerzos y ganas para alcanzar metas ambiciosas en la sostenibilidad.